



FEDERATION ESPAGNOLE DES ANCIENS ÉLÈVES DES JESUITES

Alicante, juin 2019

Chers amis,

Le dernier week-end eut lieu l'Assemblée Générale annuelle de la Fédération Espagnole des Associations d'Anciens Élèves Jésuites à Bilbao.

L'ordre du jour de la journée comprenait la nomination des nouveaux membres du Conseil National.

La composition actuelle du Conseil est la suivante:

Président: Máximo Caturla. Inmaculada Alicante.
Vice-président: Francisco Guarner. Sant Ignasi-Sarriá Barcelona.
Conseiller: Antonio Allende SJ.
Secrétaire: Mercedes Puyuelo. Santa María del Mar. A Coruña.
Trésorier: Luis Badías. Inmaculada Alicante

Membres:

Enrique González de Gor. San Estanislao de Kostka. Málaga.
Ricardo Martínez. San José. Villafranca de los Barros.
José María Oraá. Nuestra Señora de Begoña Indautxu. Bilbao.
Javier de Pablo. Nuestra Señora del Recuerdo. Madrid.
Antonio Pellico. Inmaculada. Gijón.
Mercé Rey. Sagrat Cor de Jesús Casp. Barcelona.
Sergio de la Riva. Sagrado Corazón. León.
José del Rosario. San Ignacio de Loyola. Las Palmas de Gran Canaria.
Jerónimo Suárez. Colegio del Salvador. Zaragoza.

La candidature de Máximo Caturla a été approuvée à l'unanimité et saluée.

Dans ses mots de bienvenue, M. Caturla a exposé les objectifs pour les années suivantes: intégrer davantage les associations dans la Fédération et en récupérer certaines qui ont été dissociées; maintenir la collaboration et soutenir les projets de Entreculturas/Alboan, et surtout, faire de notre projet Barcelone 21, auquel la Fédération apporte tout son soutien afin qu'il soit une réussite des participants, des contenus ...

- Projet Entreculturas Alboan, avec United in the Mission. Cette année, nous dirigerons notre aide et notre soutien vers le projet vénézuélien: Foi et Joie.
- Congrès Mondial 2021: Programme, Activités et Expériences Partagées. Les séances débuteront le 14 juillet par une Eucharistie d'ouverture à la Basilique Santa Maria del Mar présidée par le Père Général et l'archevêque de Barcelone et terminera le 18 du même mois. Il y aura un pèlerinage précédent de Loyola-Verdú-Montserrat-La Cova. Le V Centenaire de la Conversion de Saint Ignace et ce pèlerinage seront inclus dans leurs célébrations. Ce sera une réunion de jeunes où ils parleront de la réconciliation entre les gens, avec la création et avec Dieu.
- La célébration à Valence du XII Congrès de la Fédération Espagnole des Anciens Élèves, au Colegio de San José

Je reste à votre disposition, bien cordialement.

Máximo Caturla

Président de la Fédération Espagnole des Anciens élèves des Jésuites